



Medienmitteilung

KISS Obwalden erhält ersten OKB Förderpreis für Sozialengagement

Sarnen, 23. August 2019 – Die Obwaldner Kantonalkasse (OKB) hat den mit 20'000 Franken dotierten **OKB Förderpreis für Sozialengagement 2019** der Genossenschaft KISS Obwalden zugesprochen. Gestern Abend erfolgte die Preisübergabe.

Mit der Genossenschaft KISS Obwalden spricht die Bank ihren Preis für soziales Engagement 2019 einer Institution zu, die das wertvolle Miteinander fördert und somit den inneren Zusammenhalt in der Bevölkerung stärkt. Die 260 Genossenschafterinnen und Genossenschafter haben sich 2018 rund 2300 Stunden Zeit genommen, um Mitmenschen zu unterstützen oder ihnen Gesellschaft zu leisten. Dieses soziale Engagement für die Obwaldner Bevölkerung habe sowohl die Vergabe-Kommission wie auch den Bankrat überzeugt, sagte Bankratspräsident Daniel Dillier bei der Preisübergabe. Der grosse Einsatz der Genossenschafter für den Mitmenschen verdiene Respekt und Anerkennung, denn „gerade in der heutigen Zeit ist dieses persönliche Engagement keine Selbstverständlichkeit.“

Preisübergabe ist eine Premiere

Die Übergabe des mit 20'000 Franken dotierten OKB Förderpreises für Sozialengagement war eine Premiere. Die OKB hatte sich 2018 entschieden, ihr seit 1997 vergebenes Sozialsponsoring durch einen Preis zu ersetzen. Gleichzeitig änderte sie ihre Praxis bei der Vergabe. Sie wird neu öffentlich ausgeschrieben.

Jetzt bewerben für 2020

Für den OKB Förderpreis für Sozialengagement 2020 können sich im Kanton Obwalden tätige gemeinnützige Institutionen ab sofort bewerben. Detaillierte Informationen über die Vergabe sowie das Bewerbungsformular sind auf der OKB-Website unter www.okb.ch/foerderpreis erhältlich.

Kontakt

Fabienne Iten, Leiterin Unternehmenskommunikation
Obwaldner Kantonalkasse, Rütistrasse 8, 6060 Sarnen
041 666 22 16, fabienne.iten@owkb.ch